



Sonographie des Abdomen

Die Abdomen-Sonographie ist die Ultraschall-Untersuchung des Bauchraums. Das Prinzip der Bauchraum-Sonographie ist das gleiche wie bei jeder anderen sonographischen Untersuchung.

Mit Hilfe dieser Sonographie können verschiedene Organe des Bauchraums wie z.B. Leber, Gallenblase, Gallenwege, Bauchspeicheldrüse, Milz, Nieren, Harnblase und auch vergrößerte Lymphknoten dargestellt werden. Damit die Ultraschallwellen bis in den Bauchraum vordringen können, wird ein Gel auf den Schallkopf und die Bauchwand aufgetragen.

Durch Bewegung und unterschiedliche Abwinkelung des Schallkopfes auf der Haut können Organe und Strukturen im Bauchraum aus verschiedenen Blickwinkeln betrachtet werden.